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葉國謙議員  
 
 
葉主席：  

 
要求於下次民政事務委員會會議加入議程  

 
有關維多利亞公園游泳池場館重建計劃一事。本人謹希望  閣下考慮於

下次民政事務委員會會議 (即 2009 年 5 月 8 日會議 )討論上述事項，讓政府就

此事項提交文件，並邀請政府相關部門出席，就以下問題回答委員提問：  
 
1. 當局為何要將一個露天，泳客能享受陽光清風的泳池，改建為室內

泳池  
2. 當局為何建議將原有 5 個泳池，改為 2 個泳池，減少泳客的選擇，

及令泳客更集中和擠迫  
3. 工程費用為何需要超過 10 億元  
4. 維園泳池一向是港島區較為受歡迎和使用率相當高的泳池，工程施工

的大約 5 年間，當局有沒有考慮其他配套措施，方便一直使用維園泳池的

市民或團體繼續能享用泳池設施 
 
 
謝謝  閣下對此事的垂注！  

 
 
 
 
 

民政事務委員會委員甘乃威   謹啟  
 
 
2009 年 4 月 23 日  


